

Antecedentes

Las reglamentaciones del Procedimiento de Puntuación de Infracciones (VSP, por sus siglas en Inglés) entraron en vigencia el 1 de enero de 2019. Las reglamentaciones de VSP se aplican a los solicitantes de permisos y a las instalaciones de desechos peligrosos y permitidas que operan, excepto las instalaciones autorizadas únicamente bajo un permiso u orden posterior al cierre, o un permiso o modificación de permiso. solo para cierre. (Código de Regulaciones de California, título 22, secciones 66271.50 a 66271.57)

Las reglamentaciones de VSP establecen un proceso para evaluar y puntuar una instalación de residuos peligrosos con permiso operativo y las infracciones de Clase I del solicitante del permiso, definidas a continuación, durante un período de diez años, de modo que el DTSC pueda asignar la instalación a uno de los tres niveles de cumplimiento (aceptable, condicionalmente aceptable e inaceptable). La División de Permisos de DTSC considerará la asignación del nivel de cumplimiento de la instalación junto con otra información, al decidir emitir, denegar, revocar, suspender o modificar un permiso. Si la asignación del nivel de cumplimiento de una instalación es inaceptable, se requiere que DTSC inicie un proceso para denegar, suspender o revocar un permiso, que la instalación puede impugnar.

Cómo se calculan los puntajes de VSP de las instalaciones

Se requiere que DTSC calcule un puntaje VSP de instalación anual para cada instalación de desechos peligrosos permitida en operación y solicitante de permiso sujeto a las regulaciones de VSP. Un puntaje VSP de la instalación consiste en la suma de los puntajes de violación de inspección para cada inspección realizada durante el período anterior de diez años calendario, que finaliza el 31 de diciembre del año calendario anterior, dividido por el número total de inspecciones. Un puntaje de infracción de inspección es la suma de los puntajes de infracción de todas las infracciones de Clase I citadas durante una inspección, incluidos los ajustes por infracciones repetidas.

Los ejemplos de infracciones de Clase I pueden incluir el tratamiento no autorizado, la disposición no autorizada y las infracciones de garantía financiera, siempre que las circunstancias de la infracción cumplan con los criterios establecidos en el Código de Regulaciones de California, título 22, sección 66260.10 (que define las infracciones de Clase I).

Para el 30 de septiembre de cada año, el DTSC emite un puntaje VSP de la instalación y una asignación de nivel de cumplimiento correspondiente a todas las instalaciones de desechos peligrosos permitidas en funcionamiento y a los solicitantes de permisos. El DTSC publica los puntajes de VSP de las instalaciones y las asignaciones de niveles de cumplimiento en el sitio web de VSP de DTSC antes del 31 de diciembre de cada año.

Por ejemplo, los puntajes VSP de las instalaciones de 2022 y los niveles de cumplimiento se emitieron el 30 de septiembre de 2022 e incluyen todas las inspecciones realizadas desde los años calendario 2012-2021.

En nuestro sitio web se pueden encontrar enlaces a las reglamentaciones de VSP, un documento de guía de calificación de VSP y las asignaciones de niveles de cumplimiento y las calificaciones de VSP de la instalación emitidas, así como contactos, en nuestro sitio web: <https://dtsc.ca.gov/violations-scoring-procedure/>